
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和５年１２月 １２日 

期 日 令和５年 １１月２０日 (月) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

９月２４日 パン作り 

９月２５日 高倉へ 

９月２６日 徳合へ 

９月２９日 月見団子作り 

 

１０月２日 焼きいも作り 

１０月１０日 ゆうなぎ運動会 

１０月１３日 浦本漁港へ 

１０月１４日 K・I さんお誕生日会 

１０月１９日 筒石港南公園へ 

１０月２５日 さつまいもの蔓・ズイキ下ごしらえ 

 

１１月３日 菊花展へ 

１１月５日 M・K さんお誕生日会 

１１月８日 屋外でお茶・里芋収穫 



 １１月１１日 干し柿作り 

 １１月１２日 作品展へ 

 

 

③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（０件） 

 

事例はありませんでした。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

雪の便りが届く頃となった。今まで以上に感染症対策に注意が必要な季節でもある。 

 

新型コロナウイルス感染症の５類移行後の推進会議の開催は、書面開催ではなく、対面による開催が 

基本となっている。対面による開催が可能となる方法を検討してほしい。 

 

面会についても、再開する方法がないか、段階的に制限を解除していく方法がないかを具体的に検討

頂きたい。 

 

新型コロナウイルス感染症に係る介護サービス事業所の人員基準等の臨時的な取り扱いは５月８日以

降終了となっている。 

＜管理者＞ 

来年度には、対面での推進会議を予定しています。 

面会については、まだ玄関での面会ですが、面会時間を少しずつ時間を長くするなど、対応しており

ます。これからさらに、制限を解除していく予定です。 

 

＜民生委員＞ 

入居者は平均年齢 90 歳以上と高齢な方が多いなか、外出や手作りのおやつなど、様々な行事に皆さん

が参加しており、活動的で大変よいことだと思う。 

これからも元気に楽しく過ごしてほしい。 

 

＜入居者のご家族＞ 

元気で楽しそうにしている姿を見れる毎月の広報を楽しみにしている。 

これからもよろしくお願いしたい。 

 



＜能生地域包括支援センター職員＞ 

毎回、季節を感じられる活動を取り入れて頂き、ありがたい。これからも季節感のある活動や地域の

行事等への参加をお願いする。新型コロナウイルス感染症に加え、インフルエンザも流行しているの

で、引き続き感染予防をお願いする。 

 


